



UN HITO PARA LA EDUCACIÓN MUNICIPALIZADAS DE CALAMA.

## Medallas para la natación escolar

Un grupo de nadadores de Calama tuvo una gran actuación en el Campeonato Regional de Natación de los Juegos Deportivos Escolares, con la participación de 15 estudiantes de liceos y colegios municipalizados, entre ellos, tres alumnos pertenecientes a los Liceos Cesáreo Aguirre Goyenechea y Luis Cruz Martínez, quienes lograron adjudicarse cinco medallas para la comuna en

la categoría Sub 14 Juvenil, marcando un hito para los establecimientos municipales de Calama en esta disciplina.

Zacarías García, representante del Liceo Luis Cruz Martínez, se llevó la medalla de oro en la categoría de 50 metros estilo pecho y la medalla de plata en los 100 metros estilo pecho. Por su parte, Jasbel Hurtado del Liceo Cesáreo Aguirre Goyene-

chea, obtuvo la medalla de plata en la categoría de 50 metros estilo pecho. Gianfranco Haro, también del Liceo Cesáreo Aguirre Goyenechea, completó el podio con una medalla de plata en los 50 metros estilo pecho y una medalla de bronce en los 100 metros estilo espalda.

La competencia fue gestada por el Instituto Nacional de Deportes y se desarrolló en la Piscina Olímpica Ed-

mundo Ziede de Antofagasta.

A su vez, en la oportunidad también se hicieron presentes los establecimientos educacionales particulares de Calama: Colegio San Ignacio, Colegio Juan Pablo II, Colegio Montessori, Colegio Leonardo Da Vinci, Colegio Obispo Silva Lezaeta, cuyos alumnos también demostraron un gran rendimiento. 🌐